INVITACION A PRESENTAR EXPRESIONES DE INTERES SERVICIOS DE CONSULTORIA

Institución: Programa Nacional de Desarrollo Rural y Urbano Sostenible (PRONADERS)

País: Honduras

Proyecto: Programa de Fomento de Negocios Rurales

Sector: **Desarrollo e inclusión social**

Resumen: Asistir en el área de Adquisiciones de la UCP en la preparación de los procesos de adquisiciones de bienes, obras y servicios a ser contratados en el marco del convenio de Préstamo del Programa.

Préstamo nº/ Donación nº: 1919/BL-HO
Contrato nº/ Consultoria nº: CC-PAC-2015

Fecha límite: 05-Enero-2015

El Gobierno de la Republica de Honduras a través del Programa Nacional de Desarrollo Rural y Urbano Sostenible (PRONADERS), ha recibido un préstamo del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) para financiar parcialmente el costo del Programa de Fomento de Negocios Rurales, y se propone utilizar una parte de los fondos para el contrato de Servicios de Consultoría "Técnico en Adquisiciones del Programa PRONEGOCIOS".

Los servicios de consultoría ("los servicios") comprenden: Brindar los servicios profesionales en el área de adquisiciones, con el propósito de dar apoyo, y supervisión en los diferentes procesos de Licitación Pública Nacional, Licitación Pública Internacional, Comparación de Precios entre otros.

El Programa Nacional de Desarrollo Rural y Urbano Sostenible (PRONADERS)/Programa de Fomento de Negocios Rurales (PRONEGOCIOS) invita a los consultores elegibles a expresar su interés en prestar los servicios solicitados. Los consultores interesados deberán proporcionar información que indique que están calificados para suministrar los servicios.

Calificaciones: Formación Profesional: Estudios universitarios con licenciatura en Ciencias Jurídicas, Administración, Economía, Ingeniería, o áreas afines., preferiblemente con maestría en gestión de proyectos, administración o áreas afines.

Experiencia:

- Al menos 5 años de experiencia y conocimientos en temas relacionados en el manejo de licitaciones, adquisiciones y contrataciones de bienes, obras y servicios con Organismos Internacionales.
- Experiencia mínima de 5 años en la aplicación de las leyes y regulaciones de contratación del Estado con Empresas públicas y privadas.
- Experiencia mínima de 5 años en procesos de Contratación con Programas y Proyectos de Cooperación Externa.

 Experiencia deseable en trabajos relacionados en adquisiciones con Programas y Proyectos financiados por el BID/BM.

Los consultores serán seleccionados conforme a los procedimientos indicados en las <u>Políticas para la Selección y</u> <u>Contratación de Consultores financiados por el Banco Interamericano de Desarrollo</u> GN-2350-7, y podrán participar en ella todos los licitantes de países de origen que sean elegibles, según se especifica en dichas políticas.

Los consultores se podrán asociar con otras firmas en forma de asociación en participación (Joint Venture) o subcontratistas con el fin de mejorar sus calificaciones. A los efectos de establecer la lista corta, la nacionalidad de la firma será la del país en que se encuentre legalmente constituida o incorporada y en el caso de asociación en participación, será la nacionalidad de la firma que se designe como representante.

Los Consultores serán seleccionados en base al método *Selección Basada en la Calificación de Consultores*, descrito en las Políticas de Consultoría.

Los consultores interesados pueden obtener más información en la dirección indicada al final de este proceso, durante horas hábiles de **9:00 a.m. a 5:00 p.m**.

Las expresiones de interés deberán ser recibidas por escrito en la dirección indicada a continuación (personalmente, por correo, por fax, o por correo electrónico), a más tardar el *05 de Enero de 2015 a las 2:00 p.m.,* hora oficial de la República de Honduras. Toda documentación que se reciba fuera del plazo establecido será rechazada.

Atn: Rodolfo Álvarez Mejía,
Coordinador de la UCP PRONEGOCIOS

La dirección referida arriba es:

Programa Nacional de Desarrollo Rural y Urbano Sostenible (PRONADERS)
Unidad Coordinadora del Programa (UCP) Programa de Fomento de Negocios Rurales, Préstamo 1919/BL-HO
Colonia Monte Carlo, Edificio Santa Esmeralda, Primer Nivel, a 50 Metros de las Oficinas Principales de Hondutel a 100
Metros del Boulevard Morazán, Tegucigalpa, M.D.C.

Tegucigalpa, M.D.C. República de Honduras, C.A. Tel: 504-2236-2669 Email: roalvarez1@gmail.com